



Pièces	5 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	84896002
Prix	1 495 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Charmante villa provençale dans un domaine de 17 villas, située entre les collines et un grand centre culturel. Dès l'entrée dans la propriété vous découvrirez un joli jardin paysager de 1 200 m² avec des arbres fruitiers et des plantes méditerranéennes ainsi qu'une belle piscine (4x10m) entourée de larges terrasses. La maison est dotée d'une entrée avec toilettes invités, une grande et lumineuse pièce de vie avec coin repas, un bureau/bibliothèque, cuisine équipée, le tout ouvrant sur la terrasse par les baies à glaces. Côté nuit, vous disposerez d'une master de plain-pied avec ouverture sur ...

Charming Provençal villa in an estate of 17 villas, located between the hills and a large cultural center. Entering the gates you will discover a pretty landscaped garden of 1,200 m² with fruit trees and Mediterranean plants as well as a beautiful swimming pool (4x10m) surrounded by large terraces. The house has an entrance with guest toilets, a large and bright living room with dining area, an office/library, equipped kitchen, all opening onto the terrace through sliding glass doors. The master suite is located on the ground floor with glass doors opening onto the terrace. Upstairs there are ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

